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département lui donne cette impression sans soumission. M. CARLING: Ces dépenses varient. Certaines années
Presque tout l'ouvrage est fait par la compagnie de lithogra- elles sont plus élevées que pendant dautres années.
phie de Burland. Je voudrais savoir et c'est en vertu d'un M. DÂVIES: L'honorable ministre veutil répondre à
contrat, ou autrement. ma question? A qui et où cet argent est-il payé?

M. CARLING: Je comprends que cela fait partie du M. CARLING: Lestatut y ourvoit. cette somme de
contrat de la compagnie lithographique de Burland. d

Sir RICHARD CARTWRIGHT: C'est-à-dire le contrat $ 1,800 ert piyé a e y n'pa es
qui a été renouvelé dernièrement pour une période de mont suffisant pour dire aices $1,800 sont bien appliquées;
tre ou cinq ans. je suppose qu'elles le sont. Je ne parle pas des 81,800 payées

M. CARLING: Non. Je crois que c'est en vertu d'un aux employés surmunéraires du département. Ce n'est
contratséparé. qu'une faible partie du crédit. Il y a $,173 payées à diffé-

Sir RICHARD CARTWRIGHT : Si ce n'est pas en vertu rentes personnes qui font des statistiques. Je veux savoir
du même contrat, je voudrais savoir quand ce contrat a été quelles sont ces personnes. Sont-ce les magistrats stipen-
accordé et pour combien de temps? diaires et les greffiers ? car ils font ces rapport sans se

M. CARLING : Je suis informé qu'il expire en octobre faire payer.
M. CARLING - Je crois que cette somme est payée aux

Sir RICHARD CARTWRIGHT: Pour quel nombre employés et aux grefliers des cours. Le statut ourvoi
d'années était-il fait? cinq ans ? .ir CRLES TJIPER: Louis honoraires varient

M. CARLING: Non, trois ans. suivant la nombre de causes.
Dépenses se rapportant à la préparation de la statis- M. DAVIES: Je crois que l'honorable ministre fait

uque criminelle........................................... érreur. Mais sans doute que 'accepte sa déclaration.
M. JONES: Je vois ici deux items, un pour la statistique ou AI ai i

criminelle et l'autru pour la statistique sanitaire. Comment quil
cet argent est-il employé. Je croyais que cette dépense Dépenses Concernant l'exposition de la Puissance.$o,00
avait été abolie. M. DAVIES: Où aurt.elle lieu cette année?

Sir CHARLES TUPPER. Pas pour ces deux items. Sir CHARLES T dPPER: A Toronto.
M. JONES . Le ministre des finances se rappellera qu'a Sir RICHARD CARTWRIGHT A qui cet argent a-t-il

une certaine époque il y avait à Halifax un fon.tionnaire été payé l'an dernier? Je vois qu'il n'a pas été payé tout à
chargé de recueillir une statistique, maia la charge a été la même personne, mais deux.

M. CARLING: L'an dernier il a été donné à l'exposition
Sir CRABLES TUPPER: Cela ne concernait pas la do Sherbrooke et pa l'exposition de London l'année avant.

statistique criminelle ou sanitaire. C'était pour l'on regi. Cette année il a été promis à l'exposition de Toronto.
treonet des naissances, mariages et décès. Dépenses concernant la statistique sanitaire appu.. $e,

M. JONES: Où cet argent est-il dépensé ? Sir RICHARD CARTWRIGRT -J'aimerais à savoir de
Sir CHABRLES TUPPER jPour la statistique criminelle s quelle manière l'honorable ministre distribue cette somme-

il est déponaé sous le contrôle du ministère de la justice. diverses ersonnes, r19,056 certidicats de décè à 15 cents
M. JONES: Dains chaque province ? chacune. ant-ce i. les sommes mentionnées après leurs noms,
Sir CARLES TUPPERr: Cela comprend la statistique la somme de 3,368? Qui prépare ces certificats de dcès?

criminelle dans toute la Confédération. De quelle manière distrbuet-on ces 8 i,858 pour 19,000
. DAVES: Je comprends qu'on encoure des dépenses et e e cr s es pos san

pour recueillir une statistique sanitaire, mais je ne vois pas desM. CA éINGte Je coiens que q e se aux ainsres
ti ès bien pourquoi nous dépensons 84,000 pour une statis- cdelires pu ur frnier des corse e qatu t a uroit
tique criminelle, puisque ces renseignements doivent être nombtires décu, letr qou e hoseiues enis qeaé nmab
fournis au ministère par ses différents fonctionnaires dans lanobedsécetqluehseetnuiepyàcs
Confédération. 'honorable ministre peut voir que cos employés pour nous fai e des rapports. les honoraires
renseignements sont donnés par les magistrats rtipendiaires sont fixés par un arrêté du conseil j adopté il y aquelques
et les gref.lers des tribunaux, et font partie des rapports années.
officiels qu's envoient au département de l'agriculture. Sir ]RICHARD CARTWRIGI 1!: A quelles localités se
,'augmentation de 1,000 n'estD pas seulement pour ce rapportent ces 19,000 décès ? sontelles les endroits où il y

département. 'honorable ministre applique la plus grande a d Djà des fonctionnaires ?
prt de ce crédit ecur des employés surnuméraires, 1,800, M. CARLING: L'honorable député peut voir dans le
et pour différentes, personnes qui recueillent la statistique, rapport de l'auditeur général les différentes localités et les
$1, LOO. Jfe suppose que cet argent est payé à diverses par-' sommes payées à chacun.
sonnes qui envoient dds rapport dans tout re Canadamais' Sir RICHARD CARTWRIGHT: Ce rapport donne les
j'vai compris que ces fonctionnaires faisaient ces ripports ntm pe l'an dr i ? J es quiln' pa yé tout à

sasgte payéecueilinatitque, ooabsl minisrge sea ét nom dsemeploson, mais no es omex.ée cau

sab e Md'eux. Si l'honorabl' rinistre veut y référer il verra:m'expliquer cela, il pourra putêtre aussi me dire pourquoi. Différentes personnes, 1,056 certificats de décès, ,858"
il aurmente de 81,000 les dépenses de cette branche du puis vient une liste d'une vingtaine de noms, de différents
service cvl. e manada

M. CA RLING: Je ne vois pas que nous demandions cA. six heures l'Orateur suspend la s éance.
aucune augmentation par ce crédit. aenrisdCnd.1

M. AVIES: Ob, oui. Pendant l'année 188s86, on ad , Séance d soir.
diinel d3,000; ou en demande maintenant o4n000 pour la90
nime chose. Je voudrais savoir ce qui motive cette aug' r RICHARD CARTWRIGT A six heures jattirais
Contation. l'attention du ministre de l'agriculoe sur yartile des ata-


